

„Auf die Plätze – fertig – los“ - Sportfest am 12. und 13.07.2022

Voller Vorfreude erschienen am 12.07.22 alle Kinder der ersten und zweiten Klassen und am 13.07.22 alle Kinder der dritten und vierten Klassen schon im Sportoutfit in der Schule.

An diesen beiden Tagen standen nicht Mathe, Deutsch oder Heimat- und Sachunterricht auf dem Stundenplan, sondern Sport. Im Rahmen eines „Sportfestes“ fanden die Bundesjugendspiele statt. Die Kinder konnten an diesen Tagen also ihre sportliche Seite zeigen und in den Disziplinen Weitsprung, Weitwurf und Sprint glänzen.

Zunächst brachte Frau Moser alle Kinder mit einem motivierenden Aufwärmprogramm zu fetziger Musik in Schwung. Den offiziellen „Startschuss“ für die Bundesjugendspiele gab dann Frau Brohm-Schlosser, die die kleinen Sportler und die Eltern begrüßte.

Damit war es dann soweit, die Bundesjugendspiele 2022 waren eröffnet und die Kinder gaben ihr Bestes, um möglichst viele Punkte zu erzielen.

Dank vieler Eltern als Helfer konnten alle Disziplinen reibungslos durchgeführt werden.

Erschöpft, aber mit ihren sportlichen Leistungen zufrieden, endete dieser besondere Schultag für alle Kinder dann um 11:20 Uhr.

Herzlichen Dank an dieser Stelle an alle Eltern, die so zum Gelingen des Sportfestes beigetragen haben!